

ONU libera fondos para aliviar impacto de crisis energética en Gaza



N. Unidas, 27 abr (RHC) El coordinador de ayuda humanitaria de la ONU, Robert Piper, anunció la liberación de 500 mil dólares para la compra de combustible de emergencia en la Franja de Gaza, donde se reportan cortes eléctricos de hasta 20 horas diarias.

Según el funcionario, ese dinero del Fondo Humanitario para los Territorios Palestinos Ocupados tendrá como destino el mantenimiento de los servicios hospitalarios en el territorio de un millón 900 mil habitantes, sometido durante la última década a un bloqueo por parte de Israel, que devastó Gaza en el verano de 2014 con 51 días de bombardeos.

También reiteró su preocupación por los apagones y su impacto en los sectores vitales, sobre todo en la salud, con informes locales que indican el agotamiento inminente del combustible de emergencia para el trabajo de las plantas generadoras en siete de los 13 hospitales de Gaza.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128290-onu-libera-fondos-para-aliviar-impacto-de-crisis-energetica-en-gaza>



Radio Habana Cuba